Santo Domingo, D.N., República Dominicana 15 de octubre de 2025

Excelentisimo Presidente

Luis Rodolfo Abinader Corona

Presidente Constitucional de la República,

Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura
Su Despacho

Via: Dra. Nancy Salcedo, Secretaria del C.N.M.

Distinguido Señor Presidente Distinguidos Miembros del Consejo

Saludos afectuosos en el Señor, deseando la paz, serenidad y el amor de Dios les acompañen en el ejercicio de tan importantes funciones que el Estado les confiere.

Como ciudadano interesado en la búsqueda de que los mejores ciudadanos nos representen en las altas instancias judiciales, me es grato presentarle al magistrado Matías Modesto Del Rosario Romero, Juez Presidente de la Segunda Sala Civil y Comercial de la Corte de Apelación del Distrito Nacional; brillante profesional y candidato idóneo para ocupar una posición en la Suprema Corte de Justicia.

El magistrado Del Rosario Modesto, juez de carrera con una trayectoria intachable de 27 años en el Poder Judicial de la República Dominica. Viene de una familia de valores cristianos, morales y humanitarios. Cuenta con una excelente Hoja de Vida, continuamente ha venido obteniendo altas capacitaciones en universidades e instituciones de prestigio tanto nacionales y extranjeras. Intelectual de primera línea, de sobrada inteligencia, con una extraordinaria sabiduría que le permiten tener sano discernimiento a la hora de tomar decisiones judiciales, ajustado fielmente a lo establecido en la Constitución de la República y las leyes.

Matías Modesto, tiene un bello matrimonio con la señora Soraya Aime Vargas de Del Rosario, tres hijos. Le conozco desde hace dos décadas al inscribir sus hijos en el Colegio Loyola, institución en la que fui Rector – Director del año 2003 al 2017; siendo excelentes colaboradores en la Asociación de Padres, ofreciendo lo mejor de sí en todo momento, mostrando ética, principios, valores en su quehacer familiar, profesional y social.

Esta familia participa activamente en la Comunidad de Evangelización 1ra. De Corintios 12, con sede en Manresa Altagracia, católica, de Espiritualidad Ignaciana, centrada en la eucaristía, vivencias de los dones, carismas, ministerios y misiones entre los más excluidos de este mundo.

J. K. St. J.

cretaria

o Nacional de la Magistratura

Matías Modesto, persona de profunda fe, espiritualidad; al mismo tiempo respetuoso, acogedor de toda persona de buena voluntad independientemente de su religión o credo.

En este momento apremiante de la historia dominicana ante el empeño de nuestro distinguido presidente Luis Abinader Corona, e instancias correspondientes de poner en los altos puestos judiciales a personas de sobrada profesionalidad, trayectoria eficiente y honesta, probada virtud, fiel a los mejores intereses de nuestra nación, recomiendo al magistrado Del Rosario Modesto para ser seleccionado en la Suprema Corte de Justicia.

Éxitos y grandes bendiciones del Señor, atentamente,

P. Pedro Francisco LLuveres Jay

Misionero en la Pastoral de Sanación en Rep. Dominicana y en el Exterior.

Cédula No. 025-0033750-2

Residencia: Manresa Loyola, Santo Domingo.